



## **Offre d'emploi:Agent de transformation alimentaire**

Corbeille de pain est un organisme à but non lucratif dont la mission est de travaillé, en collaboration avec des partenaires communautaires, à promouvoir la sécurité alimentaire dans l'Ouest-de-l'Île de Montréal en offrant des programmes d'éducation, de renforcement de la communauté et d'amélioration de l'accès à des aliments nourrissants.

Corbeille de pain favorise le travail d'équipe et croit qu'encourager l'expertise et la passion de chacun contribue à la qualité de notre travail en tant qu'organisation et nous aide à avancer continuellement. Nous nous efforçons d'être continuellement à la pointe de nos valeurs et de nos convictions, qui permettent aux employés de développer leur potentiel, de s'épanouir pleinement au travail et de s'engager dans un monde d'inclusion.

### **Description du poste**

L'agent de transformation alimentaire s'assurera de promouvoir la sécurité alimentaire en revalorisant les surplus des marchés et des jardins communautaires. L'agent planifiera des journées de conservation avec les participants des jardins et des menus de repas congelés à vendre aux marchés solidaires. Ce rôle comprend une part de planification budgétaire pour aider nos marchés solidaires à développer des bénéfices grâce à la transformation alimentaire.

### **Tâches principales et responsabilités**

- Gérer les inventaires des réfrigérateurs, des congélateurs, du garde-manger et des jardins;
- Planifier des recettes économiques qui mettent en valeur les surplus des marchés et des jardins;
- Exécuter les recettes en cuisine dans le respect des règles de sécurité et sanitaires;
- Animer des ateliers de transformation alimentaire incluant la préparation de repas et le cannage de récoltes;
- Créer des documents informatifs pour transmettre des informations pertinentes aux participants des ateliers de transformation;
- Documenter les informations nécessaires à la suite de chaque projet de cuisine;

- Aide à réaliser toutes autres tâches connexes en relation avec les autres projets de Corbeille de pain, au besoin;
- Faire la promotion des autres programmes offerts par Corbeille de Pain à la communauté pour les sensibiliser aux services offerts par Corbeille de pain et encourager l'inscription de nouveaux participant-e-s;
- Assister à des réunions au bureau avec la directrice et d'autres coordonnateur-trice-s et animateur-trice-s.

### **Connaissances et aptitudes**

L'agent doit avoir les aptitudes suivantes:

- Bilingue français et anglais;
- Autonomie, initiative, dynamisme, entregent, créativité, écoute;
- Bonne connaissance en nutrition, cuisine et transformation;
- Connaissance des enjeux en sécurité alimentaire est un atout;
- Certification MAPAQ en hygiène et salubrité alimentaire est un atout;
- Capacité à animer et renforcer la mobilisation citoyenne;
- Capacité à favoriser les liens intergénérationnels;
- Capacité d'organiser, de planifier et de travailler en équipe;
- Posséder d'excellentes habiletés manuelles;
- Bonne connaissance en informatique.

### **Conditions de travail**

- Éligible à Emplois d'été Canada ou Expérience Emploi d'Emploi Québec
- Jusqu'à 30 heures par semaine, 20\$ à 22\$/heure selon l'expérience
- Plusieurs lieux de travail incluant Pointe-Claire et Pierrefonds
- Entrée en fonction début ou mi-mai jusqu'au 1 septembre.
- Permis de conduire et accès à un véhicule est un atout.

### **Application**

Tous les candidats qualifiés seront pris en considération pour un emploi sans distinction de race, de couleur, de religion ou de sexe.

Veillez envoyer une lettre de motivation et votre curriculum vitae à [info@corbeilledepain.com](mailto:info@corbeilledepain.com) au plus tard le 1er Mai 2024. Seul-e-s les candidat-e-s qualifié-e-s seront contacté-e-s pour une entrevue.



## **Job Posting: Food processing Agent**

Corbeille de Pain is a not for profit organization whose mission is to promote food security in the West Island of Montreal through programs that provide education, build community, and increase access to nourishing food, in collaboration with community partners.

Corbeille de pain fosters teamwork and believes that encouraging each individual's expertise and passion contributes to the quality of our work as an organization and helps us to continually move forward. We strive to continually lead with our values and beliefs that enable employees to develop their potential, bring their full self to the workplace and engage in a world of inclusion.

### **Job Description**

The food transformation agent will ensure the promotion of food security in turning market and garden surplus into added-value goods. The agent will plan preserve-making days with community garden participants and create frozen meal menus for our solidarity market. This role requires budget planning toward financing part of our solidarity market through food transformation products.

### **Primary Duties and Responsibilities**

- Manage and keep up to date information about refrigerator, freezer and garden inventory;
- Plan cost-efficient recipes with market and community garden surplus;
- Execute recipes following security and sanitary guidelines;
- Prepare informative tools (recipes, nutritional information, etc.) to distribute to participants;
- Prepare demonstrations on cooking, preserving and conserving methods of fruits and vegetables;
- Document all relevant information regarding food preparation;
- Promote the other programs offered by Corbeille de pain to the local community to raise awareness of services offered and to encourage registration of new participants;
- Attend meetings at the office with the Director and other coordinators and animators.

## **Knowledge and Skills**

The agent should demonstrate the following characteristics:

- Bilingual, English and French;
- Autonomy, initiative, dynamism, interpersonal skills, creativity, active listening skills;
- Good knowledge of gardening and horticulture;
- Good knowledge of nutrition, cooking and transformation;
- Knowledge of food security issues would be an asset;
- MAPAQ certification would be an asset;
- Ability to lead and reinforce citizen mobilization;
- Ability to foster intergenerational ties;
- Ability to organize, plan and work as a team;
- Excellent manual skills;
- Computer skills are a must.

## **Working conditions**

- Eligible for the Canada Summer Job Program or Emploi Québec Job Experience
- Up to 30 h/week, \$20 - \$22 hour based on experience
- Start date: Beginning to mid-May until September 1st.
- Driver's license and access to a vehicle would be an asset.

## **Applying**

All qualified applicants will receive consideration for employment without regard to race, color, religion or gender.

Please submit a cover letter and resume to [info@corbeilledepain.com](mailto:info@corbeilledepain.com) no later than May 1st 2024. Only qualified applicants will be contacted for an interview.